

Clipping

11/04/2013

‘UCI es Vida’

IMPACTOS

- Ayto. de Vitoria
- Ayto. de Vitoria
- Diario de Álava
- Kioskea
- Gasteiz Hoy

escribe el texto a buscar

buscar

 escuchar la página

acessos directos

castellano

Rueda de prensa: Presentación la campaña 'UCI es vida'

Cuándo

El 11/04/2013 desde las 11:00 hasta las 11:30

Descripción

Asisten: Idola Garmendia, concejala de Medio Ambiente; Marisa Arteagagotia, directora de la Gestora del Conocimiento y Evaluación del Gobierno Vasco; e Isabel Vitoria y Agustín Alzola de la Asociación de Donantes de Sangre de Álava.

Día: Jueves, 11 de abril

Hora: 11:00

Lugar: Calle Bastituri



Adopta una mascota

Oficina Municipal de
Informacion al
Consumidor (OMIC)

Laboratorio Municipal

Noticias de Álava

INICIO | DEPORTES | SOCIEDAD | ALAYÉS | BASKONIA | OCIO Y CULTURA

Euskadi | España

Jueves, 11 de abril de 2013

Introducir texto a buscar

BUSCAR



hemeroteca RSS

Imprimir Tamaño

[Entrar] [Registrarse]

Inicio » Sociedad

DRAMA SOCIAL

Kaleratzeak Stop pide hoy a Maroto que la Policía Local no tome parte en desahucios

EL COLECTIVO EXIGIRÁ QUE, AL MENOS, RESPETE LA OBJECCIÓN DE CONCIENCIA

Marian Castellanos recibe a la plataforma tras el escrache celebrado anteayer

CARLOS MTZ. ORDUNA - Jueves, 11 de Abril de 2013 - Actualizado a las 05:12h

☆☆☆☆ Votad | [Comenta](#)

[Twitter](#) 0

[Recomendar](#) 11



Colectivos ciudadanos de Araba protestan contra los desahucios y los procedimientos hipotecarios. (Deia)

VITORIA. Con la resaca del primer escrache celebrado en Gasteiz todavía en el cuerpo, la plataforma Kaleratzeak Stop Araba sigue trabajando en diversos frentes para poner freno a la lacra de los desahucios. El colectivo se reunirá esta mañana con la concejal de Seguridad Ciudadana de Gasteiz, Marian Castellanos, para solicitarle que la Policía Local y los Bomberos no colaboren en las ejecuciones hipotecarias que puedan darse en un futuro en la ciudad, tal y como ya ha sucedido en otras ciudades y pueblos del Estado a petición de sus alcaldes. En concreto, Kaleratzeak Stop entregará durante este encuentro un escrito a Castellanos donde le exigirá que "no utilice servicios públicos en beneficio de intereses privados especulativos", en alusión a las entidades bancarias que impulsan las ejecuciones hipotecarias.

No será ésta la única petición del colectivo anti desahucios a Castellanos, porque el escrito -al que ha tenido acceso este periódico- contiene también otras dos exigencias claras. La primera, que el Ayuntamiento vitoriano "defienda los derechos humanos y los preceptos básicos de la Constitución y la normativa europea" y, de esta forma, no obligue al personal de Seguridad Ciudadana a intervenir en los lanzamientos de las primeras viviendas. La segunda es que, si el Consistorio finalmente decide que la Policía Local y los Bomberos sigan interviniendo en las ejecuciones hipotecarias, al

Vista:

Más texto

Más visual



Información relacionada

- Stop Desahucios reconoce que se equivocó al pedir el voto para EH Bildu
- "El TSJPV decidirá en breve sobre el límite de 300 metros en el escrache"

publicidad

LO + LEÍDO | LO + VOTADO | LO + COMENTADO

- Vitoria tira al hoyo millón y medio de euros en el campo de golf de Gamara
- Sube la dificultad
- El Ayuntamiento da dos meses a los constructores para que limpien los solares sucios
- Michelin cierra un acuerdo sin despidos
- Detenida una chica de 17 años por la muerte de su bebé recién nacido
- Decenas de vecinos desalojados y cuatro edificios derrumbados por un incendio en Bermeo
- El TC anula el sistema de cálculo de la pensión para contratos a tiempo parcial
- El medio centenar de niños de Salburua sin plaza en la escuela se queda sin respuestas
- "Hemos salido con demasiado respeto", reconoce Zan Tabak
- Regreso al pasado

[ver listado completo »](#)

publicidad

Más sobre CONCURSOS

Concierto de WE ARE STANDARD

DNA te regala 4 invitaciones para el concierto de WE ARE STANDARD que tendrán lugar el viernes 19 de abril a las 21:30 h. en la Sala Jimmy Jazz.



Concierto de EL CANIJO DE JEREZ

DNA te regala 5 invitaciones para el concierto de EL CANIJO DE JEREZ que tendrán lugar el sábado 13 de abril a las 21:30 h. en la Sala Jimmy Jazz.



[ir a CONCURSOS »](#)

VIDEOS | FOTOS | GALERÍAS



Reciben al Príncipe en Lleida con gritos contra la Monarquía y 'estelades'
En algunas pancartas, tanto en catalán como en castellano, se leía 'Monarquía y Constitución, la misma opresión' y 'Cuánto he de robar para que me den trabajo en Qatar'.



Coca Cola lanza un spot contra el sedentarismo

JUSTIFICACIÓN El escrito, que también está dirigido al alcalde de la ciudad, Javier Maroto, recuerda que existe un marco legal establecido en relación a la vivienda y que la Declaración Universal de los Derechos Humanos establecer como uno de sus derechos básicos el de toda persona a una vivienda "digna". Además, Kaleratzeak Stop Araba recuerda que una sentencia reciente del Tribunal europeo de Estrasburgo ha determinado la ilegalidad de la Ley Hipotecaria estatal, al generarse una indefensión ante las cláusulas abusivas que contienen muchos contratos hipotecarios.

"Toda esta normativa está muy por encima de la Ley de Enjuiciamiento Civil y la Ley Hipotecaria, normativas en las que se está amparando la banca y los grandes capitales para expulsar de sus casa a multitud de familias. Estas viviendas, en la mayoría de los casos, quedan vacías durante años tras el desahucio de sus ocupantes", censura el colectivo. A juicio de la plataforma, resulta "paradójico" que las mismas entidades financieras que "especularon en el mercado y crearon la burbuja inmobiliaria" tengan ahora este comportamiento. Al igual que la administración, "responsable en la gestión desidia del suelo y la desregulación del mercado de la vivienda.

las claves

La campaña de concienciación 'UCI es VIDA' llegará hoy a Vitoria para llamar la atención sobre el trabajo que realizan los médicos en estas unidades y sobre la importancia de la donación de sangre en la atención de urgencia. La iniciativa, promovida por la Sociedad Española de Medicina Intensiva (Semicyuc) y Carefusion, transformará un autobús en una Unidad de Cuidados Intensivos para que los asistentes puedan comprobar de primera mano cómo es el día a día en una UCI a través de las explicaciones del personal especializado, que mostrará los protocolos de atención y el funcionamiento de sus herramientas más frecuentes. El autobús se instalará, a partir de las nueve de la mañana en la calle Bastituri de la capital alavesa. A las once, está previsto que acudan para presentar la campaña la directora de Gestión del Conocimiento y Evaluación del Departamento de Salud del Gobierno Vasco, Marisa Arteagoitia, y la concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Vitoria, Idoia Garmendia, así como representantes de la Asociación de Donantes de Sangre de Alava.



publicidad



Sala de prensa



escuchar el artículo

Vitoria-Gasteiz acoge la campaña 'UCI es VIDA' para concienciar sobre el trabajo de esta unidad

Categorías: Fotonoticia — Komunikazio Zerbitzua / Servicio de Comunicación — 11 abril 2013 12:08



Idoia Garmendia, concejal de Medio Ambiente, ha asistido esta mañana a la presentación de la campaña de concienciación 'UCI es VIDA' para mostrar el apoyo municipal a esta iniciativa promovida por la Sociedad Española de Medicina Intensiva (SEMICYUC) y Carefusion, que se ha detenido hoy en la capital vasca. En la cita, que ha contado con la presencia de Marisa Arteagoitia, directora de Gestión del Conocimiento y Evaluación del Departamento de Salud del Gobierno Vasco e Isabel Vitoria y Agustín Alzola de la Asociación de Donantes de Sangre de Araba, los profesionales de la medicina intensiva han explicado el trabajo que realizan los médicos en estas unidades y han incidido sobre la importancia de la donación de sangre en la atención a muchos pacientes, en la que Álava está en puestos de referencia internacional.

Durante la presentación, los asistentes han podido comprobar cómo se debe realizar una reanimación (RCP) y conocer cómo es el día a día en una UCI a través de las explicaciones de personal especializado.

Buscador

Archivos

abril 2013

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« mar

Green Capital 2012

[Dossier de prensa](#)
[Galería fotográfica](#)
[Dirección de contacto](#)

Categorías

[Avisos](#)
[Convocatorias](#)
[Fotonoticia](#)
[Nota informativa](#)
[Notas de prensa](#)
[Partes de Policía Local y Bomberos](#)

Etiquetas

Flickr



anteriores »

Noticias de portada

El Ayuntamiento mantiene la oferta de actividades vacacionales a niños y jóvenes de 4 a 17 años 10 abril 2013
El Ayuntamiento colocará este verano 824 nuevos aparcabicis repartidos por todos los barrios de la ciudad 8 abril 2013
El Ayuntamiento devolverá íntegramente la tasa de vivienda vacía cobrada a todos los propietarios en 2012 8 abril 2013
Vitoria estrenará el contenedor de residuos textiles en 20 puntos de la ciudad 4 abril 2013
El Ayuntamiento apoya por primera vez de manera integral y personalizada a los emprendedores 3 abril 2013

Agenda de portada

VIII Ciclo de Grandes Conciertos. La Pasión san'tin San Juan de Bach Teatr

Actualidades Salud Entre el 88% y el 90% de los...

Entre el 88% y el 90% de los pacientes que ingresan en una UCI sobrevive y recibe el alta

DRA. MARNET el jueves, 11 de abril de 2013, 09:33:44

0

Tweet 0

Me gusta 1



Jueves 11 Abril 2013.- Entre el 88 por ciento y el 90 por ciento de los pacientes que ingresan en una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) sobrevive a la complicación de salud que sufre y acaba recibiendo el alta médica, según ha asegurado a Europa Press, el vicesecretario de la Sociedad Española de Medicina Intensiva (Semicyuc), el doctor Frutos del Nogal.

Así lo ha explicado el galeno este lunes en Madrid durante la presentación de la III Campaña UCI es Vida, por la cual un autobús transformado en UCI muestra el trabajo de los profesionales de la especialidad de Medicina Intensiva. De esta forma lo comprobarán también los ciudadanos de las demás ciudades que forman parte de la ruta de esta sociedad científica, entre las que se encuentran Valladolid, Logroño, Vitoria, Zaragoza, Gerona, Castellón, Murcia, Málaga y Burdeos (Francia).

El objetivo de esta iniciativa patrocinada por CareFusion es "explicar en que consiste la UCI y desmitificar el pensamiento básico de que cuando se lleva a una persona a la UCI es que se va a morir", señala Del Nogal. A su juicio, ocurre "todo lo contrario", ya que sólo fallece en esta unidad entre un 10 por ciento y un 12 por ciento de los pacientes, mientras que el resto "sale adelante y se devuelve a una unidad en la que ya no hay gravedad".

Por ello, apuesta por "eliminar ese catastrofismo y esa sensación de que UCI es igual a muerte". Para él, no tendría sentido que trabajaran en esta área "tal cantidad de personas con tanta tecnología" si las personas fueran a morirse.

Además, se pretende mostrar la labor de los profesionales, por lo que se ha equipado este autobús con un muñeco y un nivel básico de aparatos que controlan las constantes vitales. "Damos seguridad al paciente de que todo está controlado con datos, curvas, alarmas, números y dígitos", explica al tiempo de que asegura que se ponen sensores "en una vena, una arteria, en el corazón o en cualquier sitio".

La rcp y el control de las infecciones salvan vidas

Por otra parte, se ofrece información acerca de la importancia de la reanimación cardiopulmonar (RCP), de la cual se lleva instruyendo a la población "desde el año 1983", afirma Del Nogal, que considera que hay que informar no sólo a los profesionales, "sino también a los que no lo son". "Saber hacer la RCP da vida a las personas que no tienen que morirse en ese momento", explica.

Otro aspecto de interés es el del control de la sepsis y otras infecciones, las cuales "matan muchísimo", indica. Actualmente, "entre 20 y 30 millones de personas en todo el mundo tiene sepsis por un germen en la sangre", el cual tiene una mortalidad "muy elevada", lamenta.

Para mentalizar acerca de su gravedad y sobre el tratamiento de urgencia, señala que se han ofrecido programas de detección rápida, aunque señala que lo más importante es la prevención a través de "la limpieza y la esterilización". Con ello, se ha conseguido "bajar de entre un 15 por ciento y un 16 por ciento a un 10 por ciento las infecciones en UCI", algo que significa "ahorro de vidas y dinero", informa.

Por último, Del Nogal expone la relevancia de la donación de órganos a la hora de salvar vidas, "un acto generoso e importante". Para ello, destaca la figura del coordinador de trasplantes de cada hospital, figura que es representada "en un 80 por ciento por intensivistas".

En este sentido, el coordinador regional de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), Carlos Chamorro, sostiene que este profesional "juegan un papel fundamental en la identificación de donantes y en el momento de hablar con las familias". Éste es "la base del modelo español, espejo que todo el mundo está copiando", concluye.



Búscanos en Facebook

salud.kioskea.net
Me gusta

A 5.032 personas les gusta salud.kioskea.net.



Pluggin social de Facebook

15°C 8°C

OcioGasteiz // H2P presenta Conspiranoia // Emon + Vendetta // Tony y los Mikys // Gasteiz: 25. Uteurrena // Javier Muguruza presenta su nuevo disco // ¿Y ahora? Eta orain? // Toti presenta 'Mareas' // Mugari

OcioGasteiz La ciudad Actualidad Fotodenuncia Deportes Blogs Turismo Bares y Restaurantes

Home / Actualidad /

El 90% de los pacientes que ingresan en la UCI sobrevive

11 / 04 / 2013 Autor: gasteizhoy

Compartir



Interior del Autobús

Vitoria ha recibido hoy la campaña de concienciación 'UCI es VIDA' promovida por la Sociedad Española de Medicina Intensiva (SEMICYUC) y Carefusion. Un autobús que guarda en su interior un 'paciente' intubado y en observación. Con esta recreación se quiere tranquilizar a los vitorianos sobre esta especialidad médica.

Los asistentes han podido comprobar de primera mano cómo es el día a día en una UCI a través de

las explicaciones de personal especializado que muestra cómo son los protocolos de atención y el funcionamiento de sus herramientas más frecuentes.

"Queremos concienciar para tranquilizar a pacientes y familiares, nos dimos cuenta de que la gente mantiene cierto temor a la UCI y sin embargo en ninguna unidad van a estar tan atendidos como en ellas", ha comentado el presidente de la sociedad, José Cuñat, quien ha asegurado que una "mayor información sobre el trabajo que se desarrolla en este entorno favorece la tranquilidad y la confianza de los pacientes y sus familiares". Y es que según las estadísticas de los hospitales locales, el 90% de los enfermos que ingresan en la UCI sobreviven, y son trasladados a planta, con lo que es necesario quitar ese temor existente a esta zona de los hospitales.

La campaña continúa su recorrido de más de 2.800 kilómetros en Vitoria y terminará el viernes 26 en Málaga recorriendo las ciudades de Burdeos (Francia), durante la primera semana y Zaragoza, Girona, Castellón y Murcia; durante la segunda.

Descubre la nueva
Familia Kindle



amazonkindle

Si te gusta lo
DE TODA
LA VIDA

Últimos artículos



Un interno de un centro de desintoxicación apuñala a un trabajador
11th April 2013



Borinbizarra y Elejalde tendrán autobús en verano
11th April 2013



El 90% de los pacientes que